

園だより 6月号



YMCA オリーブ保育園

2019年6月1日 発行

園長 矢野久美

4月の新年度スタートから僅か2週間で臨時休園となってから、1か月半が経ちました。

当たり前にご過ぎてきた生活が一変し、各ご家庭が、それぞれ大変な状況だったのではないかと思います。そんな中でも保育者からの電話や動画の配信を、子どもたちが喜んでいたとの声を皆さまからたくさん伺って、離れていても繋がっている喜びを職員全員で共有し、笑顔の子どもたちの姿を想像しておりました。世界中が未だ未知のウイルスと戦い続けていますが、こんな今だからこそ皆さまと心を繋げて、これからも一緒に頑張っていきたいと思っております。

江東区の認可保育園におきましては、緊急事態措置として5月末までは休園となっておりますが、6月においては自粛要請期間となり、保護者の方々には引き続きご理解とご協力をお願いする事となりました。新しい生活様式として、食事を分散して行う対策や、合同保育の時間は広いホールを利用する等、安全対策に十分配慮しながら、子どもたちが不安にならないよう、安心安全な保育を職員一同、心を合わせて行って参ります。保護者の皆さまには今までとは少し違った準備など、ご不便をおかけする場面が多々生じると予想されますが、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。また年間行事予定でお知らせしていました行事に関しましても、今後大幅な変更、中止の可能性がございます事も、どうかご了承下さい。YMCAとし

でも感染症対策を徹底し、安全にお預かりできるようガイドラインを作成いたしました。その上で行事等を現在検討しております。(詳しくは東京 YMCA チャイルドケア事業部のお便りをご覧ください。) また、7月10日に行われる予定であった、年長組の山中湖キャンプですが、5月の段階では8月に延期する予定でしたが、現在再検討しておりますので、決定次第お伝えいたします。年長組の子どもたちや保護者の方々にとっては、大きなイベントである山中湖キャンプであり、YMCA としてもオリーブ保育園にとりましても大切なプログラムですので、もう暫く決定をお待ちいただくようお願いいたします。

また、心配な事柄や不安などがございましたら、いつでもどんな些細な事でもご相談ください。皆さまと一緒に考えながら、これからも前に進んでいきたいと思っております。

子どもたちが安全に、安心して過ごせるよう、保護者の皆様が安心してお仕事に専念できるよう、これまで同様心を込めて保育にあたって参ります。そして力を合わせてみんなで乗り越えていきましょう。



《 登園・降園についてのお知らせ 》

◎6月から登園時の受け入れは**幼児クラス(3.4.5歳児)**は玄関にて行います。**乳児クラス(0.1.2歳児)**は2階の保育室入り口にて行います。降園は**0.1歳児クラス**は保育室入り口までお迎え、**2歳児以上**は玄関での引き渡しとなります。

朝7時～8時まで乳児・幼児クラス共にホールで過ごします。延長時間(補食後)もホールで過ごします)

◎登園時、お子さんの受け入れの際に健康カードでの健康チェックを実施いたします。

お一人ずつになりますので、通常の受け入れより多少お時間がかかりますのでご了承ください。ご自宅にて**朝の体温を必ず測ってご記入**ください。

◎登園後の体調の変化(発熱、咳、鼻水など)があった場合は、速やかなお迎えをお願いいたします。

◎ご家族に体調不良の方がいる場合も園にお知らせください。



《 生活についてのお知らせ 》

◎ 幼児（3.4.5 歳児）は午睡用布団のシーツは使用せず、シーツの代わりにバスタオルを使用いたします。シーツ用と掛け布団用として、2 枚ご持参ください。

乳児クラスは今まで通りシーツ使用、掛け布団はバスタオルを代用します。取付け、取り外しは園で行います。

◎ お子さんの着替え・おむつなどの補充は園で行いますので、お声かけ下さい。

給食は感染予防のため、一つのテーブルに座る子どもの数を減らし、時間差もつけて食べるようにします。その他の活動なども出来るだけ「密」にならないよう、配慮して行います。

◎ 6 月 19 日(金)の嘱託医による内科健診は実施いたします。6 月に受けなかった児童に関しましては 7 月 17 日(金)に実施いたします。歯科検診は 7 月 8 日に今のところ延期いたしました。(変更の可能性あり)

◎ 英語・体操に関しましては 6 月のプログラムは中止させていただきます。

